

TSV Krainhagen: Heiko Heinz neuer Chef

Rolf Böhning gibt nach zehn Jahren Vorsitz ab / Verein wächst weiter: 420 Mitglieder

Krainhagen/Röhrkasten (sig). „Ein Jahrzehnt ist genug!“ Das hat sich Rolf Böhning gesagt und nach zehn Jahren das Amt des 1. Vorsitzenden beim TSV Krainhagen abgegeben. Zu seinem Nachfolger wurde bei der Jahreshauptversammlung im Vereinslokal „Zum grünen Kranz“ Heiko Heinz gewählt, der weiterhin auch die Funktion des Geschäftsführers innehat.

Rolf Böhning, der noch Vorsitzender des Gemeinschaftswerkes Krainhagen ist, hat als letzten Höhepunkt seiner Vorstandsarbeit das 50-jährige Bestehen seines Blasorchesters im Vorjahr mitgestaltet. „Der Kommers und das ganztägige Konzert zusammen mit zahlreichen befreundeten Musikzügen waren zwei absolute Highlights“, erinnerte sich Böhning. Einziger Wermutstropfen war der Tod des Gründers des Krainhäger Ensembles, Wilhelm Struckmeier.

Erfreulich ist auch die Entwicklung der Mitgliederzahl beim TSV Krainhagen. Vor allem durch den starken Zuspruch bei der musikalischen Früherziehung hat der Verein weiter zugenommen und zählte zum Jahreswechsel 420 Mitglieder. Neben der Abteilung Musik, die von Frank Konczak geleitet wird, verfügt der TSV noch über die Sparten Kinderturnen, Frauengymnastik, Jazztanz, Seniorinnensport und Kegeln.

Rolf Böhning kündigte an, dass für Anfang März noch ein Treffen für alle Mitglieder vorgesehen ist, die bei der Organisation der Jubiläumsveranstaltungen geholfen haben. Sie sollen zu einem Imbiss und Umtrunk ins Vereinslokal eingeladen werden.

Da auch die Kassenlage des TSV keinen Anlass zu irgendwelchen Besorgnissen gibt, stand einer einstimmigen Entlastung des Vorstandes nichts im Wege. Als zweiter Vorsitzender wurde der Dirigent des Blasorchesters, Friedrich-Wilhelm Struckmeier, für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt.

Für den verstorbenen Schatzmeister Wilhelm Struckmeier wurde Frank Rohlf gewählt. Außerdem gehören zum Vorstand die Schriftführerin Angela Witte, die Frauenwartin Ilse Struckmann, die Sozialwartin Marlies Möllering, die Oberturnwartin Nicole Vollmer-Furchtbrich und der Gerätewart Andreas Keiser. Der bisherige Vorsitzende Rolf Böhning erklärte sich bereit, künftig die Öffentlichkeitsarbeit für den TSV Krainhagen zu übernehmen.